

Eh bien, je n'avais pas vu qu'il y avait **9 millions** de vues (!) sur cette publication-là :

<https://www.facebook.com/unispourlegalite/videos/318679821662405/>

Avec les **5 millions** chez John Michel <https://www.facebook.com/video.php?v=10204569192140196> et les **4 millions** chez Buzzamada (profil supprimé depuis), ça fait près de **20 millions de vues**, avec trois billets fb seulement...

Sacré Internet... on n'est plus seuls au monde contre les tyrans.

L'original est là :

<http://youtu.be/36HRbEX02zA>

Merci à tous ceux qui aident à diffuser cette idée radicale, qui, en localisant bien la cause première, partout sur terre, libérera peut-être un jour les humains de l'injustice capitaliste :

=====

Ce n'est pas aux hommes au pouvoir d'écrire les règles du pouvoir.

=====

Je vous demande pardon ; avec mes comptes d'apothicaire, je me fais un peu l'impression d'être comme un vieux grigou comptant son or ☐ Mais ça fait du bien au moral, de voir que cette idée grandit et qu'elle se répand, sans l'aide des puissants, et même souvent *contre* leurs boniments.

Fais ce que tu dois, et advienne que pourra.

Amitiés à tous.

Étienne.

—

Fil fb correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10154421450387317>